

Ausgabe Leuk Info vom August 2023

Das Alter ist kein Abstellgleis

Der demografische Wandel betrifft uns alle. Wir leben länger, wir sind länger gesund, wir möchten im „Ruhestand“ nicht einfach auf das Abstellgleis geschoben werden. Was heisst das für uns persönlich, für die Gemeinde und für die Gesellschaft? Der Journalist und Gerontologe Beat Bühlmann (71) wird am **Mittwoch, 25. Oktober 2023, um 19.00** Uhr an einer öffentlichen Veranstaltung im Dilei (Sustenstrasse 3, Susten) zu diesem Thema referieren. Bühlmann hat während vier Jahren das Projekt „Altern in Luzern“ geleitet und war im Ausschuss des Forums Luzern60plus tätig.

Dies ist eine Impulsveranstaltung der kommunalen Alterskommission in Leuk. Gefragt sind auch eigene Ideen aus der Bevölkerung. Eine Anmeldung ist nicht nötig.